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平成３０年度第５回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成３０年９月１２日（水）１３：２８～１４：５０

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，志立，上田，佐藤（時），佐藤（修），尾野，

山村，今野，羽渕，長縄，後藤，大場，佐々木，林，安藤，田島，

尾髙各評議員

欠席者 縄田，南谷各評議員

陪 席 金城，伊藤各理事，水戸部，島田，臼木，伊藤各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議事に先立ち，学長から，９月１日付けで再任された伊藤英晃学長補佐（長寿・健康

研究教育拠点担当）の紹介があった。

議 事

１．平成３０年度第４回教育研究評議会議事要旨の確認

平成３０年度第４回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

なし

３．連絡・報告事項

（１）ＴＨＥ世界大学ランキング日本版2018 Student Survey（学生調査）について

上田副学長から資料により報告があり，アンケートへの協力を学生へ周知する

ことについて依頼があった。

（２）平成３１年度概算要求事項について

金城理事から資料により報告があった。

（３）平成２９事業年度財務諸表の承認について

金城理事から資料により，平成２９事業年度財務諸表が承認された旨の報告が

あり，この承認をもとに財務レポートをホームページで公開予定である旨の発言

があった。

（４）平成３０年度年度計画推進経費（第２次）について

学長から資料により，平成３０年度年度計画推進経費（第２次）の配分等につ

いて報告があり，採択された部局においては，本経費の趣旨を踏まえ適切に執行

願いたい旨の発言があった。
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（５）平成３０年度の科研費申請・採択状況について

小川理事から資料により，平成３０年度の科研費申請・採択状況について報告

があった。

（６）科研費申請・採択状況の分析および平成３１年度科研費の申請について

小川理事から資料により，科研費申請・採択状況の分析結果についての報告並

びに科研費申請件数及び採択率の向上について協力依頼があった。

（７）平成２９年度秋田大学監事監査意見書について

真鍋監事から資料により，平成２９年度監事監査意見書について報告があった。

（８）平成３０年度秋田大学全学ＦＤ・ＳＤワークショップについて

志立理事から資料により，９月１９日（水）から２０日（木）にかけて開催す

る平成３０年度秋田大学全学ＦＤ・ＳＤワークショップについて説明があった。

（９）オープンキャンパス２０１８について

志立理事から資料により，７月２８日に開催したオープンキャンパスの参加者

数及びアンケート結果について報告があった。

（10）理工学部ＡＯ入試Ⅰの志願状況について

志立理事から資料により報告があった。

（11）県内高校生の保護者と秋田大学との懇談会について

志立理事から資料により，１０月２３日（火）に標記懇談会を開催予定である

旨の案内があった。見学していただく授業について，検討することとなった。

（12）秋田県高等学校長との説明懇談会について

志立理事から資料により，１０月２６日（金）に標記懇談会を開催予定である

旨の案内があった。

（13）第５２回秋田大学祭及び第７回秋田大学医学部祭の概要について

志立理事から資料により，１０月２０日（土），２１日（日）に開催予定の第５

２回秋田大学祭及び９月３０日に開催予定の第７回秋田大学医学部祭の企画等に

ついて説明があった。また，大学祭に合せて１０月２０日（土）に開催される第

４回秋田大学ホームカミングデーへの参加協力依頼があった。

（14）教員活動評価の実施について

上田副学長から，今年度の活動計画を各部局長に依頼しており，その取りまと

め後に教員活動評価審査会にて活動計画について審議予定であること及び本活動
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評価の実施に関する各部局からの質問・要望についても同審査会で審議を行う予

定である旨の報告があった。

４．その他

・志立理事から，学生の安否確認に関して，秋田大学からの電話については必ず出

ること及びa・netの転送設定を行うことについて学生への周知依頼があった。また，

１０月２４日（水）に行われる防災訓練の中で安否確認システムを使用した訓練を

行う予定である旨の報告があった。

電話連絡に関して，登録していない番号からの電話には出ない学生も多いため，

大学の特定の番号を緊急用として新入生ガイダンスの時などに学生に登録させて必

ず出るように周知し，どうしても連絡がつかない場合はその番号から連絡すること

について提案があった。

次回教育研究評議会は，１０月１０日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


